



Bei der Ehrung: (hintere Reihe von links) Christian Zasche, Jörg Gaus, Gerhard Weise, Rainer Weise, Alfons Löchle, Richard Niggel sowie (vordere Reihe von links) Roland Müller, Michael Heringer und Yvonne Weise. Foto: Michael Straub

# Michael Heringer zum Ehrendirigent ernannt

Männergesangsverein Trauchgau trifft sich zur Jahreshauptversammlung.

**Halblech** Im Gasthaus Hirsch traf sich der Männergesangsverein zu seiner Jahreshauptversammlung. Erster Vorstand Richard Niggel begrüßte die Teilnehmer und gab einen kurzen Rückblick. Besonders lobte er die gute Zusammenarbeit der Vereinsmitglieder bei diversen Veranstaltungen, wie zum Beispiel das Dorffest.

Aufführungen fanden in der Pfarrkirche bei Gottesdiensten, beim Adventssingen, in Roßhaupfen, Pfronten sowie beim Chörtreffen in der Wies statt. Auch das Frühjahrskonzert, bei dem der Frauenchor und der Singkreis mitgewirkt hatten, war wieder ein Erfolg. Jörg Gauss konnte eine positive Bilanz vorweisen. 45 Proben wurden im vergangenen Jahr abgehalten und beim Dorfturnier im Stockschießen belegte der MGV den ersten Platz, erwähnte Sebastia Nau in seinem Bericht.

Im Anschluss folgte die Mitgliederehrung. Roland Müller erhielt einen Geschenkkorb für 20 Jahre zweiter Kassier. Yvonne Weise und Barbara Pfeiffer erhielten einen Blumenstrauß; seit über 30 Jahren unterstützen sie den MGV mit ihrem Jodlergesang bei vielen Auftritten. Eine besondere Ehrung gab es für Michael Heringer. Für 60 Jahre Vereinsmitgliedschaft und besondere Verdienste im Verein erhielt er eine Urkunde. Zudem bekam er eine Auszeichnung für seine Ernennung zum Ehrendirigent.

Bevor Richard Niggel die Versammlung beendete, dankte er der Gemeinde für die Überlassung des Proberaumes. Im Jahr 2026 feiert der MGV Trauchgau Ende April sein 130-jähriges Bestehen. Die geplante 125-Jahr-Feier vor fünf Jahren entfiel aufgrund der Corona-pandemie.

(Michael Straub)